

2016年、今年も5月16日に行われました総会により、今年度のPTAも活動開始となりました。

学級委員の皆様や教員の皆様方にもお力を頂きながら、役員一同、子どもたちの為、学校の為、尽力してまいりたいと思います。

さて、PTAの1学期の取り組みを遅くなりましたが、ご紹介したいと思います♪

1学期は、各団体の総会への参加や夏休みに向けて行われる行事の運営に向けて学級委員の皆さんと一丸となり行ってまいりました！



写真は、近畿知的教育校連合協議会による総会・午後から行われました講演会です。

7月の学級委員会（7月11日）では、夏休みに行いますPTA プールやバスツアーに向け、我が校初となる『安全講習会』と『プール見学』を実施致しました。

DVD や我が校の教員（応急手当普及員）による実演などを見ながら、また、本番さながらの練習用の人形やAEDを用いた実習も行いました。

実際の行動となると、練習とわかっていても緊張したりする場面もあり、なかなか上手く出来ないところもありましたが、一度体験したことにより今後の活動に対して少し安心が得られました。

『安全講習会』後には、プールを見学させて頂き、シャワーの使い方や更衣室など、参加者と見て回りました。



当日、ご多忙の中、ご参加下さいました保護者の皆様やご指導やご準備下さいました教員の皆様、ありがとうございました。

7月20日より四條畷校も夏休みがスタートしました♪

そして、今年もプール登校がありました！！

また、PTAでも同じく、今年も、プールが大好きな生徒の為に7月21日22日25日26日の4日間PTAプールを実施致しました☆



どの日も、たくさんの生徒や兄弟児も含めご参加頂き、また、有難いことに、教員の皆さんもたくさんお手伝いに来てくださり、日頃のプール授業とは異なり様々な遊びをして頂いて、子どもたちは終始笑顔の中、楽しい時間を過ごすことが出来ました。

ただ、最終日が雨天中止となり、プール開催が3日間となってしまったことがとても残念でした。

最後に、ご準備から後片付けまでと、教員の皆様にはご理解・ご協力頂き、大変お世話になりました。また、学級委員の皆様のご協力もあり、今年も無事に活動を終えることが出来ました。

ありがとうございました。

8月5日には、学校・PTA 共催、四條躰校の創立当初より行われています『ダイビング・スノーケル体験』が今年も行われました。

ダイビング・スノーケルを教えてくださいの講師の方は、他の支援学校の教員をされていていらっしゃる方で、参加した生徒とのコミュニケーションも上手に図ってくださりました。

参加した生徒は、酸素ボンベや足ひれを着けたりして、場所が本校プールとは思えないようなスケールを体験させて頂きました。

参加者には、楽しい体験の他に記念品なども頂けるなど充実の内容でした☆彡



来年も、ご都合がつけば、四條躰校に来て頂けるみたいですので、興味ある方は楽しみにしていて下さいね！！

四條躰校の教員の皆様もありがとうございました。

今年の夏休みも暑かったですね～！！

四條躰校 PTA では、昨年の保護者対象の『社会見学バスツアー』が好評だったのと、最近、放課後等デイサービスの普及により、『親子でのお出掛けが少なくなっている』などの声を受けて、初めての親子参加型の『バスツアー』を企画しました♪

旅行場所や参加者の数、旅行費用など手探りの中、始まった企画でしたが、学校はじめ、教員の皆様のご協力を受けて、8月9日に、グランドオープンしたばかりの『京都鉄道博物館』へのバスツアーに行っていました。

総勢55名が、大型バス2台に分かれて乗車し、車内では、楽しいレクリエーションをしながら目的地に向けて、いざ出発！

我が校から目的地までは1時間弱と割に近く、平日だったこともあり時間通りに目的地へ到着しました。

鉄道博物館では、入り口からチケットを求める人が長蛇の列で並んでおり、たくさんの来場者でした。

到着してからの館内では、それぞれが集合時間まで自由見学となっており、参加者は、お目当ての場所などでそれぞれ過ごされました。

また、支援体制として、教員の皆さんにもたくさんご参加頂きました。生徒たちは、トイレ介助や体験ブースでの支援などして頂き、生徒も保護者も安心して、館内見学をすることが出来ました。



たくさんの来場者で、なかなか体験ブースなど参加できないところもありましたが、スタンプラリーをして景品を貰えるなど、皆、思い出に残る楽しい時間を過ごせたのではないのでしょうか？



長時間の親子でのお出掛けでしたが、トラブルもなく、皆が笑顔での帰宅となりました♪

この度のバスツアーで、ご協力頂きました学校側、准校長先生をはじめとする教員の皆様には、ご支援頂きましたこと心より感謝致します。

おまけ！！鉄道博物館の人の多さなどから、なんと、近隣施設である『京都水族館』へ来館されていた方もいらっしゃったとか？？



次回は、水族館へのバスツアーも良いかもしれないですね！

長かった夏休みも終わり、9月に入り2学期が始まりました。

生徒たちは、10月1日の体育祭に向けて、各学年練習に励んでいるみたいですね！

保護者としては、子どもたちの体調管理に努めていきたいですね！

さて、2学期に入り、早速、PTAでは、大阪府立支援学校PTA協議会主催の『親睦ボウリング大会』へ参加してまいりました。



昨年度、優勝した我が校は、試合開始に先駆けて選手宣誓を行う役割があるなど、様々なところで、優勝候補としてのプレッシャーを受ける場面がありましたが、試合にご参加下さいました保護者や教員の皆さん、そして、応援に駆けつけて下さった役員と共に、大盛り上がりを見せ、保護者と教員が一体となりボウリングの時間を過ごしました。

また、当日は、この日に間に合うように、PTAで寄贈しました横断幕やのぼり、はっぴもお披露目となり、華やかな応援となりました。



結果の方は、8位と、前回より下回りましたが、とても思い出に残る大会となりました。

ちなみに、優勝は、交野支援学校！そう、本校の皆さんが優勝されました。  
『おめでとうございます♪』

今回、ご参加頂きました保護者様、教員の皆様、本当にありがとうございました！！



来年は、優勝トロフィー奪還に向けて、教員の方では、対策を講じるとか・・・保護者も負けずに頑張っていきたいと思います。

皆様のご参加ご協力をお待ち致しております！！

2学期は、生徒たちも行事が続く時期となっています。

また、PTAとしても、講演会やヨガ教室など企画しております。

そこで近々行われます予定をここでお知らせさせて頂きたいと思います。

10月1日に行われる体育祭では、PTAとして、この4月14日に熊本で起こりました地震に対する『震災義援金活動』を行うことといたしました。



当日は、掲載写真の募金箱を、受付に設置もしくは、役員自ら持ち歩いておられますので、見かけた際は、ご協力をお願い致します。  
集まった義援金は、赤十字社へ送らせて頂く予定でいます。

また、同じく、体育祭当日に、『スポーツフェスタの賛助金』を集めたいと思います。

我が校からもたくさんの生徒が出場致します。大会の開催は、集まった賛助金により行われています。

四條畷校としても、開催の力になればと思い、今年度から活動を行いたと思います。



こちらにも、掲載しています写真の募金箱を、当日に受付に設置予定ですので、見掛けられた方は、ご協力をお願い致します。

最後に、今年も体育祭の中で、卒業生・保護者の競技『玉入れ』が行われます。

卒業生や保護者の皆様、奮ってご参加をお願い致します♪